Fecha	Sección	Página
29.07.2009	Estados	2-14

Daños. El gobierno de Acapulco dará apoyos a los comerciantes de las playas afectados por el fuerte oleaje.

Darán apoyos a comerciantes afectados por oleaje en Acapulco

FENÓMENOS METEOROLÓGICOS

► Al menos 42 negocios en diferentes playas fueron alcanzados por las marejadas ▶ Protección Civil reporta seis personas fallecidas

[MAR HORACIO RAMOS EN ACAPULCO] magnitud, mismas que afectaron podamos otorgar para la reactial menos a 42 negocios de dife- vación de sus negocios, porque tierentes playas de Acapulco, el go- nen que aprovechar el ultimo jalón bierno municipal analiza el mon- de la temporada vacacional de veto de recursos que va a aplicar a rano". dijo el alcalde. los afectados, acción que podrían reactivar la economía de dichos cretario de la Unión de Vendedores comerciantes en la presente temporada vacacional de verano.

En entrevista, el alcalde Manuel Añorve Baños informó que hará un esfuerzo presupuestal de su gobierno para destinar recursos económicos a fin de que los comerciantes de playa que se vieron afectados por las marejadas puedan reactivar en un "muy corto plazo" sus negocios, y así puedan aprovechar el ultimo jalón de la temporada vacacional veraniega.

"Fueron daños severos, pero ya contracorriente marina los miembros del cabildo de Acaecuatorial que provocó la pulco, quienes están determinanocurrencia de olas de gran do el monto de recursos que les

Ascensión Valente Gallardo, sede Artículos Típicos, señaló que 76 locatarios de la zona del Hotel Calinda presentan daños en sus

negocios, a los largo de la franja turística, por lo que piden el apoyo al presidente municipal; asimismo, los comerciantes pidieron tra-

bajar en la vía pública mientras se soluciona su problema, y estarían sólo algunas horas para no perjudicar la imagen.

Oficialmente, el gobierno muniuego de los efectos de la me reuní con los afectados y con cipal tiene cuantificado un total de 42 negocios que resultaron con afectaciones severas por el fuerte oleaje, además de comercios donde el <mark>agua</mark> del <mark>mar</mark> llegó hasta ellos y se llevó mercancía, comida, aparatos electrodomésticos, así como mobiliarios de playa y toldos.

El fenómeno de contracorriente marina ecuatorial ha disminuido su intensidad, por lo que el oleaje en las playas de Acapulco es moderado, no obstante, la capitanía de puertos mantiene en algunas zonas las banderas rojas para que los turistas no ingresen al mar a fin de evitar que sean arrastrados por las olas.

La Secretaría de Seguridad Pública y Protección Civil reporta sólo seis personas muertas por haber sido revolcadas por las olas en varios puntos de las playas del puerto de Acapulco, y mantiene estrecha vigilancia a fin de que no se incremente la cifra.



ESTRAGOS. Las fuertes olas provocaron grandes daños en las costas de Guerrero



Página 1 31531.50